

☆ ただいま子育て中!!



♪ しつぽが見えてマス。



♪ この真上↑に巢あり。

今年は 3 月下旬より飛来した「つばめ」、風良里の各所で巣作りをし、子育ての真っ最中です。せつせと新しい巣を作ったカップルも居れば、旧来の巣を利用するちゃっかり組もちらほら。上画像のはその「ちゃっかり組」の最たるもの。何年か前に作られた本館カフェレスト軒下の電燈上の巣をそのまま使って、只今抱卵中。左画像にしつぽだけ見えてるのがそれ。あなた達、全然巣作り作業してないでしょ、って突っ込んで、まあ、目ざとかったとは言えるのかも。この巣、何年か前には作られており、去年は使われてなかったけど今年は入居者有り。雨露をしのぐには最高だけれど、灯りをつけたら熱くないかい?とか思っちゃいますが、日も長くなり、そう点灯することもないので、それはそれでいい目の付けどころかもしれませんね。 **子育てに、幸あれ!!**

☆ 皐月展 来週開催。



♪ 昨年の展示より。

風良里の初夏を飾る風物詩、南国さつき愛好会の皆さんによる恒例の「皐月展」が開催されます。丹精込めて育てた自慢の逸品を風良里本館エントランスにてご覧いただけます。

5 月 22(金)~24(日)日

お楽しみに!!

猫のしつぽ 結構遠いゾ。最近ご案内でよくあるパターン、、お客様「室戸までどの位かかります?」私「ん〜、2 時間半位ですねえ」お客様「え〜、そんなに」。地図で見ると指呼の間で、高速道の感覚だと 1 時間程度?と思われるようですが、そこは一般道。岬まで行くなら上記の時間は最短でも覚悟した方が、、、。安芸を過ぎて、らしい岬が前方に。あれかな? **違います**。その岬を回るともひとつ先に岬が、それも **♪ブー**。それを回るとかなり立派な岬が。今度こそ室戸だ!!、**残念っっ**、まだまだデス。道の駅キラメッセ室戸の先のその岬を回ると、はあ、ようやくと本物の室戸岬が見え(**半信半疑**)ました。最初に行った時のこの感覚、未だに忘れません。室戸の魅力は次回。風猫子